Reunión Mesa Coordinadora Nacional F.A.U.A.T.S.

Paraná, 16 de marzo de 1991

Temario

- . situación Tandil
- . información Alaets Celats
- . Asamblea Fauats Rosario

Presentes

Tandil (cabecera nacional); Buenos Aires (cabecera Región Pcia. Buenos Aires); Paraná (cabecera Región Litoral); Rosario (invitada especial por sede 1991).

Se plantea la situación por la que atravieza Tandil: en proceso de reformulación del Plan de Estudios y presentación ante las autoridades universitarias, éste rechazado por el Rector, por no acordar con el perfil propuesto, por existir problemas internos en la carrera y por verificarse problemas entre los trabajadores sociales y la comunidad. Se crea una comisión investigadora y sale a la luz la cuestión política (intención de avance municipal sobre la carrera). Finalmente, se aprueba el Plan de Estudios pero se suspenden los concursos. Se piden cabezas (M.A.S.) Conflicto planteado entre la carrera versus la Asociación (Di Carlo, Sela Sierra) por diferencias ideológicas.

Tandil solicita que cada unidad académica y cada regional de F.A.U.A.T.S. eleve avales referidos a la carrera y al nuevo Plan de Estudios, así como un llamado al funcionamiento regular de la misma mediante la realización de los concursos pendientes. Favor de enviar nota doble: al Rector (Juan Carlos Pugliese hijo) y al Decano (Prof. Gabriel Huarte).

La comunidad de Tandil ya ha enviado avales. Buenos Aires también.

Respecto de la información Alaets - Celats se lee el Boletín diciembre 1990 (en el que se hace referencia al Seminario Taller de Cali, Colombia) y se estudia el envío de artículos aparecido en el último número de Acción Crítico: éstos deben referirse a la formación profesional, tema central: Políticas de ajuste en América Latina; un reto para el Trabajo Social.

Se presenta el plan de gastos de esta organización latinoamericana 1991-1992, presupuesto Celats 1991; se realizaron dos /
reuniones (de planificación y de cierre, de allí derivó el presupuesto). De éste hubo un desvío de las partidas aprobadas en la
primera reunión a las viceregionales: a Molina para viajes y otros gastos, a Argentina al evento mundial y diagnóstico, etc.
Decisión del Celats respecto de proyecto de apoyo docente (unificar organizaciones regionales-nacionales; gremiales y académicas)
16.000 dólares. Duda de Susana Malacalza (representante argentina)
¿ese dinero se otorgará a la organización gremial nacional argentina?. Se desconoce. La representante renuncia a este lugar ante
Alaets por el mencionado desvío de partidas aprobadas por Junta
Directiva, por obstaculización de acuerdos de apoyo a vicepresidentes y por falta de pago de viáticos a representantes.

Se discute el tema de la renuncia en la Mesa Coordinadora

y se decide que como Fauats se pedirán explicaciones a la Presidenta de Alaets y la Directora de Celats en su próximo viaje a / Argentina (abril) en el que organizarán el evento 1992, pero sin dejar que Malacalza renuncie (ya que es la única representación argentina ante el organismo latinoamericano).

Se decide que se discutirá la postura argentina a llevar a la Asamblea Extraordinaria de noviembre (Lima, Perú) referida a reforma de Estatutos: postulación, votos (por federación o por / escuelas) y representatividad. Esta discusión se dará en la Asamblea anual de Fauats en Rosario, previa discusión por regiona-/ les.

Finalmente, respecto de la Asamblea Anual Ordinaria de Fauats en Rosario se decide la fecha (agosto, 16-17-18) ya que sus conclusiones deberán entregarse y presentarse en noviembre en / Lima, Perú.

Se decide el tema central del evento académico :ESTADO-SO CIEDAD CIVIL-POLITICAS SOCIALES-FORMACION PROFESIONAL; se plantea la necesidad de contar con expositores para realizar un panel que trabaje dicha temática, que se convertirá en eje para analizar / las prácticas profesionales en un posterior trabajo en taller.

Se recuerda el fracaso de Córdoba respecto de presentar / ponencias y luego retrabajarlas; se decide trabajar directamente en talleres.

La Asamblea durará todo el día y dos días más para el encuentro académico. Se recomienda sistematizar las conclusiones inmediatamente.

Se trabaja en tema de presentación de proyectos: Buenos Aires presenta uno para todas las regionales y Litoral presentó otro para su propia región. Se está reduciendo el subsidio a los proyectos de distintos países, por lo que se decide que, de excluirse uno de los dos proyectos presentados por Argentina, se privilegie el que abarca todas las regionales.

Se enviará notas a todas las unidades académicas para aclarar que, cuando presenten proyectos al Celats para ser subsidiados, previamente deberán presentarlo a Fauats y, con el aval de la organización nacional, derivarlo al Celats (ésto es requerimiento de esta última también). En la Asamblea de Rosario se discriminarán las prioridades, privilegiándose las siguientes líneas:

- . que apunten a consolidar la organización nacional (Fauats)
- . que traten sobre la formación académica ante la redefinición del rol profesional frente al nuevo modelo de relación Estado-sociedad civil.

Finalmente, la Mesa Coordinadora de Fauats reclamará ante Alaets-Celats dinero para subsidiar los eventos nacionales de la organización nacional, en tiempo.

Duda personal ¿cuándo es el evento del cono sur? ¿cuál es el tema?, no se trató en la reunión, averiguar.